



## El famoso factor Ebrard

Eliseo Rosales Avalos



### Los mismos de siempre

Eliseo Rosales Avalos  
Twitter: @ErosalesA

## El famoso factor Ebrard

**El viejo lobo de la política Dante Delgado, dirigente vitalicio de Movimiento Ciudadano, jala oxígeno desesperadamente para mantener su capacidad de chantaje político y darle aire a su partido, para no decantarse por el frente.**

**C**on un pie en Morena y otro en Movimiento Ciudadano. Las horas del excanciller Marcelo Ebrard parecen estar contadas. Ni picha, ni cachá ni deja batear.

El hueco en Morena parece menos grave de los que se pensaba, el ala ebrardista con centenas de líderes locales, decenas de diputados y algunos senadores, se mantiene a la expectativa de la resolución del Tribunal Federal Electoral.

Al movimiento ebrardista, si es que existe, no se les ven ganas de irse de Morena y perderse del confort de la marca morenista, que pereza salir a la calle a buscar votos, es decir comportarse con dignidad republicana.

En esta tesitura, el viejo lobo de la política Dante Delgado, dirigente vitalicio de Movimiento Ciudadano, jala oxígeno desesperadamente para mantener su capacidad de chantaje político y darle aire a su partido, para no decantarse por el frente.

Movimiento Ciudadano es un partido satélite de Morena que no quiere salir del closet.

Ya sin la posible candidatura de Luis Colosio Riojas y Enrique Alfaro con un pie fuera de ese partido, don Dante envalentona a Samuel

García y le abre las puertas a Ebrard para ganar tiempo.

Ebrard apuesta por empujar a la alianza para competir contra la máquina morenista, el excanciller, cree que puede ser factor en la oposición y quizá hasta encabezar la alianza opositora en contra el movimiento obradorista.

Para que el sueño de don Marcelo se haga realidad tienen que pasar muchas cosas, que hoy parecen imposibles.

Tanto a Ebrard como a Movimiento Ciudadano se les olvida que el clima de polarización que se ha generado en nuestro país por el señor de Palacio, no deja espacio para los grupos y/o partidos que se queden en medio de los extremos. El centro político no es opción para nadie.

Querido lector, la política en torno a los presidenciales se ha amercillado, sigue la fase de las nominaciones de los candidatos a las nueve gubernaturas, por ahora Morena ya tiene precandidatos en Veracruz y Ciudad de México, veremos cómo se resuelven las primarias para hacer nuevos balances. Hasta la próxima.

### David Villanueva termina una eficiente gestión en la UEC

El Dr. Villanueva termina una excelente gestión como Titular de la Unidad de Evaluación y Control de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, adscrita a la Cámara de Diputados, deja una herencia de trabajo ordenado y en sendas memorias, fiel a su estilo.